

校長の部屋



校長通信 第21号

令和5年4月19日

尼崎市立尼崎北小学校

校長 高原 有子

1年生の給食が始まりました。

新年度が始まり、どの学年の子どもたちも目標を立てて、やる気いっぱいがんばろうとする姿が見られます。子どもたちの気持ちを大切に、職員一同で支援してまいります。

さて、令和5年度より「1年生スタートカリキュラム」を実施しております。これは、小学校へ入学した子どもが、幼稚園・保育所・認定こども園などの遊びや生活を通じた学びと育ちを基礎として、主体的に自己を発揮し、新しい学校生活を作り出していくためのカリキュラムです。本校では、①わくわくタイム②のびのびタイム③ぐんぐんタイムと3つの活動を設定しています。①わくわくタイムでは、1年生教室前のオープンスペースで折り紙やぬりえ、運動場の遊具で遊ぶなど自分が遊びたいものを選んで活動します。見守りのボランティアにも多数の保護者の方が起こしたいただき、子どもたちの活動を支援していただいています。新しいお友達ができたり、自分の好きなことができたりと楽しそうです。見守りありがとうございます。

19日は、1年生の初めての給食でした。献立は、カレーです。おかわりをする子もあり、美味しかったと話していました。これからの給食も楽しみですね。



いろいろな遊びや友達とのつながりができているようです。



牛乳は紙パックです。
ストローを袋から出したり、パックにストローをさしたり…
食器の片付けも自分でします。お当番さんが、みんなの食器やおかずを運びます。みんなで協力してできましたね。